

Conditions de vie en 2018

La privation matérielle et sociale affecte deux Martiniquais sur cinq

Insee – Analyses n° 43 Décembre 2020

Communiqué de presse – Décembre 2020

En 2018 en Martinique, 38 % de la population est en situation de privation matérielle et sociale.

Ne pas partir en vacances et ne pas pouvoir faire face à une dépense imprévue de l'ordre de 1 000 € sont les privations les plus fréquentes.

La privation touche plus souvent les personnes non diplômées, sans emploi et les familles monoparentales.

Elle continue de frapper davantage les jeunes.

Les personnes nées dans un DOM sont plus exposées à la privation, que celles nées en France métropolitaine.

Pour en savoir plus, l'étude est disponible sur : www.insee.fr

Contact presse :

 sr972-bureau-de-presse@insee.fr

Retrouvez-nous sur :

